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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

COMMENT SE PASSE LE DÉCONFINEMENT POUR VOUS ?

  Par Moderateur Posté le 29/05/2020 à 12h28

Le déconfinement vous angoisse-t-il particulièrement ? Vous pose-t-il des problèmes par rapport à vos consommations ? 

Que vous ayez peur de consommer plus de drogues ou de reprendre une vie "normale", témoignez et posez vos questions dans ce fil de
discussion.

1 RÉPONSE

XtaDead - 04/06/2020 à 13h20

Depuis le deconfinement j'ai direct racheter des ecstasy et.jen es pris au debut jetait contente parce que je rekiffer mais maintenant
commence la descente aux enfers je suis super triste pour rien je pleure et en + je fais des crise de panique et d'angoisse . Les drogues
sont toujours kiffante et horrible !!!!!
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